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ごみ と 資源
し げ ん 

 

 

 

中野区
な か の く

の ルール
る ー る

を チェック
ち ぇ っ く

します。 

１.燃
も

やす ごみ ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ２ 

２.燃
も

やさない ごみ ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ３～４ 

３．きれいな 紙
かみ

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ４～５ 

４．びん・缶
かん

･ペット
ぺ っ と

ボトル
ぼ と る

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ５～7 

５．プラスチック
ぷ ら す ち っ く

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 7～8 

６．粗大
そ だ い

ごみ（３０ｃｍより 大
おお

きい ごみ） ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ８～9 

７．エアコン
え あ こ ん

、テレビ
て れ び

、冷蔵庫
れいぞうこ

・冷凍庫
れいとうこ

、洗濯機
せんたくき

、乾燥機
かんそうき

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ９ 

８．パソコン
ぱ そ こ ん

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 10 

９．乾電池
かんでんち

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １０～11 

10.充電式
じゅうでんしき

 電池
で ん ち

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １１ 

11.９種類
しゅるい

の 小
ちい

さい 電気
で ん き

製品
せいひん

（小型
こ が た

家電
か で ん

）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 12 

12.蛍光
けいこう

管
かん

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １２～13 

13.まだ 着
き

る ことが できる 服
ふく

・きれいな 布
ぬの

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １３ 

14・食
た

べる油
あぶら

  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １４ 

15.区
く

では 集
あつ

めません・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 14 

16.ごみの アプリ
あ ぷ り

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 15 

17.資源
し げ ん

と ごみの パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １５ 

やさしい日本語
に ほ ん ご

 中野区
な か の く

 

捨
す

てます ―――――― 「ごみ」です 

リサイクル
り さ い く る

します ――― 「資源
し げ ん

」です 

もういりません 

中野区
な か の く

ごみ減量
げんりょう

キャラクター
き ゃ ら く た ー

 

ごみのん  
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「中野区
な か の く

 清掃
せいそう

 事務所
じ む し ょ

」 

 ☎０３-３３８７-５３５３ 

 月曜日
げつようび

～土曜日
ど よ う び

   ８：３０～１７：００ 

 

≪ごみ：捨
す

てます。≫ 

１．燃
も

やす ごみ  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●どこに？ 

「ごみ集積所
しゅうせきじょ

」（ごみを 出
だ

す 所
ところ

）に 捨
す

てます。 

 

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？ 

  曜日
よ う び

 と   曜日
よ う び

     朝
あさ

 ８:00まで 

 

●どの ように？ 

ビニール
び に ー る

の 袋
ふくろ

（中
なか

が 見
み

えます。わかります。）に 入
い

れます。 

わかりません。その時
とき

は 

・近
ちか

くの 人
ひと

・大家
お お や

さん・管理人
かんりにん

・管理
か ん り

会社
がいしゃ

に 聞
き

きます。 

・「中野区
な か の く

 清掃
せいそう

 事務所
じ む し ょ

」に 電話
で ん わ

を します。  

 

 

 

 

 

が あります。 

でも、汚
きたな

いです。 

プラスチック
ぷ ら す ち っ く

と 他
ほか

の もの 

でも、プラスチック
ぷ ら す ち っ く

・紙
かみ

が 多
おお

いもの 
ゴム
ご む

・革
かわ

 汚
きたな

い 紙
かみ

 

汚
きたな

い 布
ぬの

・服
ふく

 食
た

べる 油
あぶら

 紙
かみ

おむつ ご飯
はん

の ごみ 紙
かみ

くず 
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「中野区
な か の く

 清掃
せいそう

 事務所
じ む し ょ

」 

 ☎０３-３３８７-５３５３ 

 月曜日
げつようび

～土曜日
ど よ う び

 ８：３０～１７：００ 

２．燃
も

やさない ごみ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●どこに？ 

「ごみ集積所
しゅうせきじょ

」に 出
だ

します。 

 

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？ 

  回
かい

目
め

・  回
かい

目
め

の    曜日
よ う び

   朝
あさ

 ８:00まで 

 

●どの ように？ 

ビニール
び に ー る

の 袋
ふくろ

（中
なか

が 見
み

えます。わかります。）に 入
い

れます。 

わかりません。その時
とき

は 

・近
ちか

くの 人
ひと

・大家
お お や

さん・管理人
かんりにん

・管理
か ん り

会社
がいしゃ

に 聞
き

きます。 

・「中野区
な か の く

 清掃
せいそう

 事務所
じ む し ょ

」に 電話
で ん わ

を します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

プラスチック
ぷ ら す ち っ く

と 他
ほか

の もの 

でも、金属
きんぞく

が 多
おお

いもの・電池
で ん ち

が 入
はい

っているもの 

化粧品
けしょうひん

や薬
くすり

のびん・缶
かん

 

（資源
し げ ん

では ありません。） 

 

陶器
と う き

・ガラス
が ら す

・金属
きんぞく

 割
わ

れた蛍光灯
けいこうとう

・電球
でんきゅう

 使
つか

い捨
す

て カイロ
か い ろ

 小
ちい

さい  電気
で ん き

製品
せいひん

家電
か で ん

 

傘
かさ
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●危
あぶ

ない ごみ（他
ほか

の ごみと 分
わ

けます。中
なか

の ものは 何
なん

ですか、袋
ふくろ

に 書
か

きます。） 

 

 

 

 

 

                                                                                                 

≪資源
し げ ん

：リサイクル
り さ い く る

≫ 

３．きれいな 紙
かみ

 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

●どこに？ 

 「集団
しゅうだん

回収
かいしゅう

集積
しゅうせき

場所
ば し ょ

」（きれいな 紙
かみ

を 出
だ

す 所
ところ

）に 出
だ

します。 

  

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？ 

   曜日
よ う び

      朝
あさ

 ８:00まで 

 

●どの ように？ 

①新聞
しんぶん

 ②雑誌
ざ っ し

・雑
ざつ

がみ ③段
だん

ボール
ぼ ー る

 に 分
わ

けます。そして、ひもで 結
むす

びます。 

 

 

 

 

スプレー
す ぷ れ ー

缶
かん

・カセット
か せ っ と

ボンベ
ぼ ん べ

・

ライター
ら い た ー

 

割
わ

れた 陶器
と う き

・ガラス
が ら す

、ナイフ
な い ふ

 

※危
あぶ

ないです。紙
かみ

や布
ぬの

で 包
つつ

みます。 

   

①新聞
しんぶん

 ②雑誌
ざ っ し

・雑
ざつ

がみ※ ③段
だん

ボール
ぼ ー る

 

※雑
ざつ

がみ・・・ティッシュ
て ぃ っ し ゅ

の 箱
はこ

、お菓子
か し

の 箱
はこ

、チラシ
ち ら し

、封筒
ふうとう

、包装紙
ほ う そう し

、紙袋
かみぶくろ

、トイレット
と い れ っ と

ペーパー
ぺ ー ぱ ー

の 芯
しん

など 
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「中野区
な か の く

 ごみ ゼロ
ぜ ろ

 推進
すいしん

課
か

」 

 ☎０３-３２２８-５５５５ 月曜日
げつようび

～金曜日
きんようび

   

 ８：３０～１７：００ 

 （日本
に ほ ん

の 休
やす

み・１２／２９～１／３は お休
やす

み） 

   

 

 

「中野区
な か の く

 ごみ ゼロ
ぜ ろ

 推進
すいしん

課
か

」 

 ☎０３-３２２８-５５５５ 月曜日
げつようび

～金曜日
きんようび

 

8：30～17：00８：３０～１７：００  

  （日本
に ほ ん

の 休
やす

み・１２／２９～１／３は  

   お休
やす

み） 

   

 

 

わかりません。その時
とき

は 

・近
ちか

くの 人
ひと

・大家
お お や

さん・管理人
かんりにん

・ 

管理
か ん り

会社
がいしゃ

に 聞
き

きます。 

・「中野区
な か の く

 ごみ ゼロ
ぜ ろ

 推進
すいしん

課
か

」に  

電話
で ん わ

を します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．びん・缶
かん

・ペット
ぺ っ と

ボトル
ぼ と る

 
 

 

 

 

 

 

 

●どこに？ 

 「びん・缶
かん

・ペット
ぺ っ と

ボトル
ぼ と る

集積所
しゅうせきしょ

」に 出
だ

します。 

  

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？ 

   曜日
よ う び

     朝
あさ

 ８:00まで 

わかりません。その時
とき

は 

・近
ちか

くの 人
ひと

・大家
お お や

さん・管理人
かんりにん

・管理
か ん り

会社
がいしゃ

に 聞
き

きます。 

・「中野区
な か の く

 ごみ ゼロ
ぜ ろ

 推進
すいしん

課
か

」に 電話
で ん わ

を します。 

オレンジ
お れ ん じ

色
いろ

の はたが 

出
で

て います。 

（出
で

て いない ところ

も あります。） 

 

 

 
 

缶
かん

 ペット
ぺ っ と

ボトル
ぼ と る

 びん 
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●どの ように？ 

 ビニール
び に ー る

の 袋
ふくろ

に 入
い

れません。 

 びん      ：①黄色
き い ろ

の はこ 

 缶
かん

       ：②青色
あおいろ

の はこ 

 ペット
ぺ っ と

ボトル
ぼ と る

：③ネット
ね っ と

 

 ・ 汚
きたな

い 物
もの

は 洗
あら

います。 

 ・洗
あら

いました。でも、まだ 汚
きたな

い 物
もの

は     びん ・  缶
かん

 ： 「２．燃
も

やさない ごみ（３ページ
ぺ ー じ

）」  

                              ペット
ぺ っ と

ボトル
ぼ と る

 ： 「１．燃
も

やす ごみ（2ページ
ぺ ー じ

）」 

 

●ペット
ぺ っ と

ボトル
ぼ と る

 自動
じ ど う

 回収機
かいしゅうき

    

※スーパー
す ー ぱ ー

マーケット
ま ー け っ と

に ある 機械
きかい

 

●どこに？（202４年
ねん

２月
がつ

） 

＜スーパー
す ー ぱ ー

の 名前
な ま え

＞ 

 ・オーケー
お ー け ー

/鷺宮
さぎのみや

店
てん

・中杉
なかすぎ

店
てん

    

 ・ライフ
ら い ふ

/東中野
ひがしなかの

店
てん

・中野
な か の

駅前店
えきまえてん

・中野新
なかのあら

井
い

店
てん

 

 ・マルエツ
ま る え つ

/都立
と り つ

家政
か せ い

駅前店
えきまえてん

・中野
な か の

若宮
わかみや

店
てん

 

 ・マルエツ
ま る え つ

プチ
ぷ ち

/大和町
やまとちょう

店
てん

・中野
な か の

中央
ちゅうおう

店
てん

 

 ・サミットストア/中野
な か の

南台店
みなみだいてん

・東中野店
ひがしなかのてん

 

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？ 

   QRコード
こ ー ど

➡ 

 

 

 

 

 ・三徳
さんとく

/新中野
しんなかの

店
てん

           

 ・ピーコック
ぴ ー こ っ く

/都立
と り つ

家政
か せ い

店
てん

 

 ・キッチン
き っ ち ん

コート
こ ー と

/東中野
ひがしなかの

店
てん

     

 ・コープ
こ ー ぷ

/中野
な か の

中央
ちゅうおう

店
てん

・中野
な か の

鷺宮
さぎのみや

店
てん

 

 

② 

① ③ 
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●どの ように？ 

  キャップ
き ゃ っ ぷ

と ラベル
ら べ る

を 取
と

ります。 

 （キャップ
き ゃ っ ぷ

と ラベル
ら べ る

は「５．プラスチック
ぷ ら す ち っ く

（７ページ
ぺ ー じ

）」の 曜日
よ う び

に 出
だ

します） 

 中
なか

を 水
みず

で 洗
あら

います。つぶしません。 

 

５．プラスチック
ぷ ら す ち っ く

 

（１）「プラ
ぷ ら

マーク
ま ー く

」  

  ※中
なか

に 何
なに

も ない プラスチック
ぷ ら す ち っ く

の 袋
ふくろ

・入
い

れ物
もの

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）「プラスチック
ぷ ら す ち っ く

」だけの もの 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文具類
ぶんぐるい

 キッチン
き っ ち ん

用品
ようひん

 入浴
にゅうよく

用品
ようひん

 弁当箱
べんとうばこ

などの容器類
ようきるい

 

※ネジ
ね じ

やゴム
ご む

、金属
きんぞく

などが ついています。だめです。 

※３０ｃｍより 大
おお

きいものは 「６．粗大
そ だ い

ごみ（８ページ
ぺ ー じ

）」です。 

 

 

 

 

  

 

   

薬
くすり

の シート
し ー と

 袋
ふくろ

 ボトル
ぼ と る

 パック
ぱ っ く

 カップ
か っ ぷ

 

 
 

 

 
 

  

容器
よ う き

 発泡
はっぽう

スチロール
す ち ろ ー る

・果物
くだもの

の ネット
ね っ と

 キャップ
き ゃ っ ぷ

 トレイ
と れ い

・ラップ
ら っ ぷ
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「中野区
な か の く

 清掃
せいそう

 事務所
じ む し ょ

」 

 ☎０３-３３８７-５３５３ 

 月曜日
げつようび

～土曜日
ど よ う び

 ８：３０～１７：００ 

 

●どこに？ 

「ごみ集積所
しゅうせきじょ

」に 出
だ

します。 

●何
なん

曜日
よ う び

・何時
な ん じ

 

  曜日
よ う び

    朝
あさ

 ８:00まで 

 

●どの ように？ 

ビニール
び に ー る

の 袋
ふくろ

（中
なか

が 見
み

えます。わかります。）に 入
い

れます。 

 ・ 汚
きたな

い 物
もの

は 洗
あら

います。 

 ・洗
あら

いました。でも、まだ 汚
きたな

い 物
もの

は 「１．燃
も

やす ごみ（2ページ
ぺ ー じ

）」 です。 

わかりません。その時
とき

は 

・近
ちか

くの 人
ひと

・大家
お お や

さん・管理人
かんりにん

・管理
か ん り

会社
がいしゃ

に 聞
き

きます。 

・「中野区
な か の く

 清掃
せいそう

 事務所
じ む し ょ

」に 電話
で ん わ

を します。 

 

≪大
おお

きい ごみ≫ 

６．粗大
そ だ い

ごみ（３０ｃｍより 大
おお

きい ごみ）  

※後
あと

の「７ .」 「８ .」は ちがいます。 

  「粗大
そ だ い

ごみ 受付
うけつけ

 センター
せ ん た ー

」に 電話
で ん わ

を します。「４つの 数字
す う じ

」を聞
き

きます。 

 →コンビニエンスストア
こ ん び に え ん す す と あ

で 粗大
そ だ い

ごみの シール
し ー る

を 買
か

います。 

 →シール
し ー る

に あなたの「名前
な ま え

」と「４つの 数字
す う じ

」を 書
か

きます。 

 →シール
し ー る

を ごみに 貼
は

ります。 

 →ごみを 1階
かい

の 家
いえ

・アパート
あ ぱ ー と

・マンション
ま ん し ょ ん

の 前
まえ

に 出
だ

します。 

→中野区
な か の く

の ごみの 人
ひと

が 持
も

って いきます。 
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粗大
そ だ い

ごみ 受付
うけつけ

 センター
せ ん た ー

 

① 電話
で ん わ

：０３-５７１５-２２５５（Ｅｎｇｌｉｓｈ、中文
ちゅうぶん

）  月曜日
げつようび

～土曜日
ど よ う び

   ８:00～１９:00 

② インターネット
い ん た ー ね っ と

：https://sodai.tokyokankyo.or.jp/Sodai/V2Index/0/0 

         （Ｅｎｇｌｉｓｈ、中文
ちゅうぶん

、    ） いつでも ２４時間
じ か ん

 ＯＫ  QRコード
こ ー ど

➡ 

   

 

７．エアコン
え あ こ ん

、テレビ
て れ び

、冷蔵庫
れ い ぞ う こ

・冷凍庫
れ い と う こ

、洗濯機
せ ん た く き

、乾燥機
か ん そ う き

 

 

 

 

 

① 買
か

った お店
みせ

・ 「家電
か で ん

 リサイクル
り さ い く る

 受付
うけつけ

 センター
せ ん た ー

」に 電話
で ん わ

を します。 

② お金
かね

を 払
はら

います。 

 

 「家電
か で ん

 リサイクル
り さ い く る

 受付
うけつけ

 センター
せ ん た ー

」    

 ① 電話
で ん わ

：０５７０-０８７２００（ナビダイヤル
な び だ い や る

）  月曜日
げつようび

～金曜日
きんようび

 ９:00～１７:00 

   （日本
に ほ ん

の 休
やす

み・１２／２９～１／３は お休
やす

み） 

 ② インターネット
い ん た ー ね っ と

：https://kaden23rc.jp/kaden23rc/    

             いつでも ２４時間
じ か ん

 ＯＫ  QRコード
こ ー ど

➡ 

 

     

電子
で ん し

レンジ
れ ん じ

 スーツケース
す ー つ け ー す

 自転車
じ て ん し ゃ

 じゅうたん いす たんす ふとん 

エアコン
え あ こ ん

 テレビ
て れ び

 冷蔵庫
れいぞうこ

 洗濯機
せんたくき

 乾燥機
かんそうき
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「中野区
な か の く

 ごみ ゼロ
ぜ ろ

 推進
すいしん

課
か

」 

  ☎０３-３２２８-５５５５ 月曜日
げつようび

～金曜日
きんようび

  ８：３０～１７：００ 

   （日本
に ほ ん

の 休
やす

み・１２／２９～１／３は お休
やす

み） 

８．パソコン
ぱ そ こ ん

 

※①か ②です。 

  ①「リネット
り ね っ と

ジャパン
じ ゃ ぱ ん

リサイクル
り さ い く る

株式
かぶしき

会社
がいしゃ

」の ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

を 見
み

ます。そして、 頼
たの

みます。 

   （https://www.renet.jp/） 

   →パソコン
ぱ そ こ ん

を 段
だん

ボール
ぼ ー る

に 入
い

れます。 

   →宅配便
たくはいびん

の 人
ひと

が 家
いえ

へ 来
き

ます。 

    →段
だん

ボール
ぼ ー る

 １つは ０円
えん

です。 

②「パソコン
ぱ そ こ ん

 ３Ｒ推進協
すいしんきょう

会
かい

」に 電話
で ん わ

を します（☎03-5282-7685）。  

   パソコン
ぱ そ こ ん

を 作
つく

った 会社
かいしゃ

の 電話
で ん わ

番号
ばんごう

・払
はら

う お金
かね

を 聞
き

きます。 

 

≪資源
し げ ん

を 持
も

って 行
い

く 場所
ば し ょ

≫ 

  場所
ば し ょ

が わかりません。 

  その時
とき

は 「中野区
な か の く

 ごみ ゼロ
ぜ ろ

 推進
すいしん

課
か

」に 電話
で ん わ

を します。 

 

 

 

 

 

 

 

９．乾電池
かんでんち

  

 

 

 

 

 

 

 

●どこに？ 

 区役所
く や く し ょ

、区民
く み ん

活動
かつどう

センター
せ ん た ー

、図書館
と し ょ か ん

、体育館
たいいくかん

など 

乾電池
かんでんち

 コイン
こ い ん

型
がた

電池
で ん ち

 ボタン
ぼ た ん

電池
で ん ち
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「（※）リサイクル
り さ い く る

展示室
てんじ しつ

（松
まつ

が丘
おか

１－６－３）」 

☎０３-３３８７-２４１１ 

        QRコード
こ ー ど

➡ 

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？ 

 開
あ

いている 時
とき

 

 

●どの ように？ 

 袋
ふくろ

に 入
い

れません。 

ボタン
ぼ た ん

電池
で ん ち

は セロハンテープ
せ ろ は ん て ー ぷ

で 巻
ま

きます。 

 「回収
かいしゅう

ボックス
ぼ っ く す

」に 入
い

れます。 

 

 

10．充電式
じゅうでんしき

 電池
で ん ち

 

 

 

 

 

 

●どこに？ 

 電気店
でんきてん

やスーパー
す ー ぱ ー

などのリサイクル
り さ い く る

協力店
きょうりょくてん

 

 ２０２４年
ねん

５月
がつ

からは リサイクル
り さ い く る

展示室
てんじ しつ

（※）に 出
だ

せます 

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？ 

 開
あ

いている 時
とき

 

 

●どの ように？ 

袋
ふくろ

に 入
い

れません。 

セロハンテープ
せ ろ は ん て ー ぷ

で 巻
ま

きます。 

 回収
かいしゅう

ボックス
ぼ っ く す

に 入
い

れます。 

   

電池
で ん ち

パック
ぱ っ く

 モバイルバッテリー
も ば い る ば っ て り ー
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11．９種類
しゅるい

の 小
ちい

さい 電気
で ん き

製品
せいひん

 （小型
こ が た

家電
か で ん

） 

 

                                          

 

                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

●どこに？ 

 区役所
く や く し ょ

、区民
く み ん

活動
かつどう

センター
せ ん た ー

、中央
ちゅうおう

図書館
と し ょ か ん

、リサイクル
り さ い く る

展示室
てんじ しつ

 

 

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？ 

 区
く

役所
やくしょ

が 開
あ

いている 時
とき

 

 

●どの ように？                                                                                  

 個人
こ じ ん

情報
じょうほう

を 消
け

します。「回収
かいしゅう

ボックス
ぼ っ く す

」に 入
い

れます。 

  （投入
とうにゅう

口
ぐち

＝入
い

れるところの大
おお

きさ：３０ｃｍ×１５ｃｍ） 

 

 ※９種類
しゅるい

以外
い が い

の 電気
で ん き

製品
せいひん

 3０ｃｍまでの もの ･･･「２．燃
も

やさない ごみ（３ページ
ぺ ー じ

）」 

                    ３０ｃｍより 大
おお

きい・・・「６．粗大
そ だ い

ごみ（８ページ
ぺ ー じ

）」 

 

12．蛍光
けいこう

管
かん

  

●どこに？ 

 区役所
く や く し ょ

、区民
く み ん

活動
かつどう

センター
せ ん た ー

、中央
ちゅうおう

図書館
と し ょ か ん

、リサイクル
り さ い く る

展示室
てんじ しつ

 

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？ 

開
あ

いている 時
とき

 

携帯
けいたい

電話
で ん わ

 

・スマート
す ま ー と

フォン
ふ ぉ ん

 ポータブル
ぽ ー た ぶ る

カーナビ
か ー な び

 携帯
けいたい

音楽
おんがく

機器
き き

 デジタルカメラ
で じ た る か め ら

 携帯
けいたい

ゲーム
げ ー む

機器
き き

 

卓上
たくじょう

計算機
けいさんき

 ＡＣアダプター
あ だ ぷ た ー

・コード
こ ー ど

類
るい

 

ポータブル
ぽ ー た ぶ る

 

ビデオ
び で お

カメラ
か め ら

 電子
で ん し

辞書
じ し ょ
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「（※）リサイクル
り さ い く る

展示室
てんじ しつ

（松
まつ

が丘
おか

１－６－３）」 

☎０３-３３８７-２４１１ 

        QRコード
こ ー ど

➡ 

「中野区
な か の く

 ごみ ゼロ
ぜ ろ

 推進
すいしん

課
か

」 

  ☎０３-３２２８-５５５５ 月曜日
げつようび

～金曜日
きんようび

  

８：３０～１７：００ 

   （日本
に ほ ん

の 休
やす

み・１２／２９～１／３は お休
やす

み） 

●どの ように？ 

 紙
かみ

などで 包
つつ

みます。「回収
かいしゅう

ボックス
ぼ っ く す

」に 入
い

れます。 

 

●割
わ

れた ものは？ 

 「2.燃
も

やさない ごみ（３ページ
ぺ ー じ

）」の日
ひ

に 出
だ

します。 

 

 

 

13．まだ 着
き

る ことが できる 服
ふく

・きれいな 布
ぬの

 
※どこに？①か ② 

 ①「集団
しゅうだん

回収
かいしゅう

集積
しゅうせき

場所
ば し ょ

」（きれいな 紙
かみ

を 出
だ

す 所
ところ

）（４ページ
ぺ ー じ

） 

しない 所
ところ

も あります。 

 ②「リサイクル
り さ い く る

展示室
てんじ しつ

（※）」に 持
も

って 行
い

きます。         

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？    

       曜日
よ う び

      朝
あさ

 ８:00まで  

    （「３．きれいな 紙
かみ

（４ページ
ぺ ー じ

）」の 日
ひ

と 同
おな

じ）  

  

●どの ように？ 

服
ふく

を あらいます。ビニール
び に ー る

袋
ぶくろ

に 入れます。 

一
いち

日
にち

 天気
て ん き

が いい 日
ひ

に 出
だ

します。 

 

分
わ

かりません。その 時
とき

は 

「中野区
な か の く

 ごみ ゼロ
ぜ ろ

 推進
すいしん

課
か

」に  

電話
で ん わ

を します。 
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14．食
た

べる油
あぶら

 ※使
つか

った 後
あと

でも 大丈夫
だいじょうぶ

です。 
 

●どこに？ 

 区役所
く や く し ょ

 ８階
かい

 環境課
かんきょうか

、リサイクル
り さ い く る

展示室
てんじ しつ

、区民
く み ん

活動
かつどう

センター
せ ん た ー

（※） 

●何曜日
なんようび

？何時
な ん じ

？ 

 区
く

役所
やくしょ

が 開
あ

いている 時
とき

 

 ※区民
く み ん

活動
かつどう

センター
せ ん た ー

：毎月
まいつき

 第
だい

４火曜日
か よ う び

  ９:00～１２:00 （第
だい

４火曜日
か よ う び

が お休
やす

みです。 

   そのときは 「中野区
な か の く

 ごみ ゼロ
ぜ ろ

 推進
すいしん

課
か

」に 電話
で ん わ

を します。 ☎０３-３２２８-５５５５） 

●どのように？ 

 ペット
ぺ っ と

ボトル
ぼ と る

に 入
い

れて 出
だ

します。ビン
び ん

は だめです。 

 

15.≪区
く

では 集
あつ

めません≫ 

  買
か

った お店
みせ

や 物
もの

を 作
つく

った 会社
かいしゃ

に 聞
き

きます。 

                                        

                                                                                           

 

 

 

                           

 

                           

 

 

                                                             

 

 

 

 

 

土
つち

や石
いし

など 車
くるま

のタイヤ
た い や

 消火器
し ょ う か き

 コンクリート
こ ん く り ー と

で

できた もの 
金庫
き ん こ

 

ピアノ
ぴ あ の

 車
くるま

の バッテリー
ば っ て り ー

 ペンキ
ぺ ん き

 オートバイ
お ー と ば い
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16.ごみの アプリ
あ ぷ り

 

    

 

 

                                                                   

 

 

 

 

17.資源
し げ ん

と ごみの パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

 

（日本語
にほんご

・Ｅｎｇｌｉｓｈ・ 中 文
ちゅうぶん

・    ・    ・   ・     ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

に あります 

※それぞれの 言葉
ことば

の  

パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

を 見
み

る 

ことが できます。 

Android iPhone Android iPhone 

えいご 

日本語
に ほ ん ご

        Ｅｎｇｌｉｓｈ・中文
ちゅうぶん

・   

▲日本語
に ほ ん ご

 ▲外国語
がいこくご

 

ネパール語 ベトナム語 ハングル 

２０２４年
ねん

２月
がつ

 

発行
はっこう

：中野区
な か の く

 環境部
かんきょうぶ

 ごみ ゼロ
ぜ ろ

 推進
すいしん

課
か

 

  （中野区
な か の く

松
まつ

が丘
おか

１－６－３ リサイクル
り さ い く る

展示
て ん じ

室
しつ

 内
ない

） 

     ☎   ０３-３２２８-５５６３ 

    ＦＡＸ  ０３-３２２８-５６３４ 

    Mail  gomizero@city.tokyo-nakano.lg.jp 

協力
きょうりょく

：中野区
な か の く

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

「ＡＮＩＣ」（やさしい日本語
に ほ ん ご

） 


